

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Air terjun coban pelangi sebuah air terjun yang berada di sejajar dengan lokasi wisata taman nasional gunung bromo dan semeru. Dengan tipikal pegunungan khas kota malang, air terjun coban pelangi memiliki pemandangan alam yang seba hijau khas hutan hujan tropis. Air terjun coban pelangi dikelola oleh dinas perhutani kabupaten malang, pengelolaan untuk objek wisata ini memang sudah cukup baik akan tetapi pengelola masih kurang memperhatikan untuk fasilitas fasilitas di objek ini.

Tidak seperti air terjun umumnya, air terjun ini memiliki ke unikan yang tidak di miliki oleh air terjun lainnya di karenakan air terjun coban pelangi memiliki pemandangan alam yang serba hijau khas hutan hujan tropis. Air terjun coba pelangi sangat terkenal dengan pelangi yang muncul di dasar air terjun ini. Pelangi di air terjun coban pelangi hanya akan muncul ketika sinar matahari menyinari air terjun ini. Biasanya terjadi sekitar antara jam 10 pagi sampai jam 2 siang. Walaupun tidak dapat digunakan untuk bermain air seperti air terjun pada umumnya akan tetapi tidak menjadikan air terjun lain sebagai saingan yang berarti dikarenakan air terjun coban pelangi memiliki ke unikan tersendiri

SDM yang sudah baik, maka untuk promosi seharusnya juga dapat lebih baik lagi, promosi melalui media-media yang telah tersedia seperti media sosial, internet, web atau situs, dan dapat mengakses berita mengenai perkembangan objek. Dengan modal atau biaya yang sudah cukup seharusnya pengelola dapat menambah fasilitas fasilitas yang kurang di objek wisata ini, mengingat semakin baiknya suatu objek maka jumlah kunjungan akan semakin banyak dan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar.

B. SARAN

Seharusnya pengelola lebih selektif lagi dalam pengelolaan air terjun coban pelangi. Memperhatikan fasilitas fasilitas yang di butuhkan oleh wisatawan. Pengelolaan saat ini sudah cukup baik, namun sangat perlu memperhatikan hal hal yang membuat wisatawan betah berlama lama untuk tinggal.

Peran perum perhutani sebagai penanggung jawab dan pengelola air terjun coban pelangi di harapkan lebih bijak lagi dalam penerimaan mahasiswa yang ingin melakukan penelitian dikarenakan penulis sangat sulit untuk mendapatkan surat perizinan. Dalam hal ini penulis di bebaskan mengurus surat perijinan untuk penelitian dikarekan penulis harus mengurus surat perijinan Air Terjun Pelangi di Kota Surabaya dengan hasil yang nihil, sedangkan perum perhutani yang ada tidak memberikan informasi yang jelas. Diharapkan perum perhutani kedepannya lebih terbuka terhadap mahasiswa yang ingin melakukan penelitian